

Polsek Cijeungjing Respons Cepat Kebakaran Rumah Warga, Bukti Kehadiran Kepolisian dalam Penanganan Situasi Darurat di Masyarakat

Ciamis - CIAMIS.TELISIKFAKTA.COM

Nov 30, 2025 - 17:30



Ciamis – Jajaran Polsek Cijeungjing bergerak cepat mendatangi lokasi kebakaran rumah milik warga di Dusun Handap Herang, Desa Handap Herang, Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis. Peristiwa kebakaran terjadi pada

Minggu pagi sekitar pukul 10.00 WIB (30/11/2025).

Kebakaran menimpa rumah milik Haerudin, seorang petani berusia 84 tahun. Peristiwa pertama kali diketahui oleh saksi bernama Salim yang melihat kepulan asap tebal dari bagian atas rumah korban. Ketika dicek, api telah membesar di bagian dalam rumah, sehingga saksi segera memberitahu korban dan memanggil Kepala Dusun Handap Herang, Saiful Uyun, untuk menghubungi pihak pemadam kebakaran, kepolisian, dan aparat terkait lainnya.

Kebakaran yang menghancurkan rumah permanen berukuran 8 x 17 meter tersebut diduga berasal dari hubungan arus pendek yang terjadi di dapur, tepatnya pada saklar penanak nasi elektrik. Api cepat membesar karena kondisi rumah yang sebagian besar menggunakan material mudah terbakar. Warga sekitar ikut membantu upaya awal pemadaman sembari menunggu kedatangan petugas.

Mendapat laporan dari masyarakat, Polsek Cijeungjing langsung mendatangi lokasi kejadian. Kapolsek Cijeungjing AKP Jajang Sahidin, S.H., bersama Aipda GG Gumilar, jajaran Koramil dan petugas Damkar Kabupaten Ciamis tiba di lokasi dan melakukan pengamanan area, pendataan saksi-saksi, serta membantu proses pemadaman. Setelah api berhasil dipadamkan, Unit Identifikasi melakukan pemeriksaan untuk memastikan penyebab kebakaran serta mendata kerugian yang ditaksir mencapai 70 juta rupiah.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Cijeungjing AKP Jajang Sahidin, S.H., menyampaikan bahwa respons cepat terhadap situasi darurat merupakan bagian dari komitmen kepolisian dalam memberikan perlindungan kepada masyarakat. Kehadiran personel di lokasi kebakaran tidak hanya memastikan proses penanganan berjalan aman, tetapi juga memberikan ketenangan bagi warga terdampak. Kepolisian menegaskan pentingnya kewaspadaan masyarakat terhadap risiko korsleting listrik dan penggunaan perangkat elektronik yang dapat memicu kebakaran.

Masyarakat setempat mengapresiasi gerak cepat Polsek Cijeungjing beserta pemadam kebakaran dan relawan yang sigap menangani kejadian tersebut. Warga merasa terbantu dengan penanganan yang cepat dan terkoordinasi, sehingga api tidak merembet ke rumah lain. Mereka berharap edukasi tentang keselamatan listrik dapat terus diberikan agar kejadian serupa dapat diminimalisir.

Selama proses penanganan berlangsung, situasi di lokasi tetap aman dan kondusif. Polsek Cijeungjing memastikan bahwa laporan lengkap terkait peristiwa kebakaran telah disampaikan kepada pimpinan serta akan terus melakukan langkah preventif untuk menjaga keamanan lingkungan. Melalui kehadiran dan respons cepat dalam situasi darurat, Polres Ciamis kembali menunjukkan komitmennya sebagai pelindung masyarakat serta penjamin rasa aman di wilayah hukum Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar